

2024年5月30日

各 位

Abalance 株式会社

当社グループに関する一部報道について

2024年5月28日、WEBメディアにおいて、当社グループの過去の取引に関する記事が掲載されており、またネット掲示板などでも、当該記事に関する書き込みが確認できましたので、下記に当社の見解を表明させていただきます。

記

1. WEBメディアの掲載記事に関して、当社は山口義正氏から取材を受けた事実はございません。
2. WEBメディアに掲載されている会計上の問題は一切存在しません。
3. 当社は、2024年3月26日開示文書「調査報告書の受領に関するお知らせ」の通り、有償支給取引に関する調査を実施しており、原因と対策を報告し、過年度の決算を訂正しております。
4. 当社経営陣に反社会的勢力とのつながりは一切なく、また外部の第三者から、反社会的勢力とのつながりがあるなどという事実も認定されておりません。

当社としては、引き続きWEBメディアなどの動向を注視し、然るべき対応が必要と判断した際には、法的処置も含めた適切な対応を取る所存です。

ステークホルダーの皆様には、ご心配をおかけして申し訳ございませんが、本件に関するご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以 上